

Mise à jour des membres Le jeudi, 4 novembre à 11:20am

Dans quelques heures, une petite délégation de leaders de l'équipe de négociation centralisée rencontrera le premier ministre Higgs pour entamer des discussions afin de tenter de retourner à la table de négociation.

Nous avons toujours travaillé fort pour obtenir une entente équitable sur les salaires, et nous continuerons d'aborder chaque rencontre avec le gouvernement avec ouverture, honnêteté et dans l'intérêt des membres.

Après la réunion, la délégation reviendra à son siège pour discuter de la réunion avec le reste de l'équipe de négociation centralisée, et une mise à jour suivra sous peu.

En solidarité,

L'équipe de négociation centralisée du SCFP

NÉGOCIATIONS VERS L'AVANT

